

保育園からこんにちは！

こんにちは！上の原保育園です。令和4年度がスタートしたばかりは、コロナウイルスの感染による登園自粛、学級閉鎖等で、全員が顔をそろえる日がなかなかありませんでした。コロナも落ち着いてきた6月頃には、嘔吐下痢が大流行して、また全員が揃う日が少なくて心配な日々が続きました。そのような経過もあり、地域回覧の発信が例年より遅延してしまいました。地域の皆様にはご心配をいただき感謝申し上げます。

今年度は、172名の子どもたちが在園し、夏の遊びを満喫しています。子どもたちの安全を考え、日々の保育の中で感染対策（手洗い、消毒、食事時の席配置、午睡時の布団配置、換気など）をしながら、「あー楽しかった！」と一日一日が送れるような遊びの充実を図っております。今年度も『上の原保育園を育てる会』をはじめとする地域の皆様に、温かく見守っていただきますよう、どうぞよろしく願いいたします。

伊那市の保育目標

『生きる力のある子ども』を目ざし、「知りたがる」「聞きたがる」「面白がる」「不思議がる」「試してみたがる」の『がるがるっ子』の育成に取り組んでいます。主体的に活動できる姿を大切にしています。

上の原保育園の保育目標

- *心身ともに丈夫な子
- *思いやりのある子
- *意欲的に取り組む子
- *みんなと仲良く遊ぶ子

今年度の園児数

6月30日現在

0歳児（りす）	4名
1歳児（うさぎ）	16名
2歳児（そう・きりん）	28名
3歳児（つくしA・B）	39名
4歳児（ゆりA・B）	46名
5歳児（ひまわりA・B）	39名
全	172名

西駒と青い空と青い芝！
そして恒例の泡遊びコーナーのテント。

どうすれば水が流れるかな～
って考えているのかな？

『上の原保育園を育てる会』

酒井一会長さんを筆頭に、歴代の上の原区長さん、各地区の区長さん・民生児童委員さん、保護者会三役さんで構成され、お世話になっていきます。畑作りを始め、よもぎだんご作り、カレーパーティ、おでんパーティ、お餅つきなど子どもたちと一緒に関わりながら園の行事に参加していただいておりますが、今年度もコロナ感染防止の観点から畑関係で力をお借りしています。地主の黒河内さんにはいつも耕していただきありがたい限りです。





上の原保育園は、0～2歳の未満児さんの入園がとても多く、お仕事をしながら子育てを頑張っているご家庭の応援をしています！
小さくても、好奇心・興味関心がいっぱい！
好きなことを見つけて遊んだり、真似したり、壊してまた作ったりを繰り返して、心と体を豊かに育んでいます。

夏の遊び盛り沢山！

梅雨が明け、プールを楽しむ毎日です。
未満児さんも、チャプチャプ水に親しんでいます。水を汲んだり、ジャーっと空けたり、水の感触や音に夢中です！
幼児さんは、広いプールでダイナミックに、バシャバシャと水しぶきを上げて楽しんでいます。



上の原保育園のシンボルツリー『エゴノキ』今年も白いかわいい花が満開になりました。秋に沢山の実が実ることを楽しみにしている子どもたちです。



★何か気になること、ご意見等ありましたらお知らせください★

上の原保育園 0265-72-0577 (園長 篠平 明美)